

03.11.2017 - Alle Neune!

Kegeln – wer kennt nicht diesen typisch deutschen Freizeitspaß? Jahrzehntlang trafen sich regelmäßig Clubs in geselliger Runde, um eine „ruhige“ Kugel zu schieben. Doch dieses ehrwürdige Hobby ist nicht mehr trendy. „Können wir nicht mal wieder kegeln?“ Diesen Mitgliederwunsch erfüllten sich jetzt ein dutzend Landfrauen im Bayrischen Hof, Melle. Auf zwei Kegelbahnen durchliefen die überaus ehrgeizigen Damen verschiedenste Wettbewerbe, wobei sie ein ganz besonderes Augenmerk auf die Spielregeln richteten. Im Anschluss an die spannende Auswertung endete der sportive Abend mit einem kulinarischen Besuch im Restaurant.